

西日本各エリア  
「活かす」

取締役兼常務執行役員  
鉄道本部副本部長  
鉄道本部営業本部長

**堀坂 明弘**



## 西日本各エリアの魅力発信、活性化を進めます

2017年春に運行を開始する「TWILIGHT EXPRESS 瑞風(みづかぜ)」は、トワイライトエクスプレスの伝統と誇りを継承する列車として、車窓風景、車内での食事や上質で快適な車両など鉄道ならではの旅の楽しみを提供することはもとより、列車を通じて地域の方とともに沿線の魅力を発信していきたいと考えています。

また、「瑞風」が走る西日本各エリアでは、地域の皆様とともに地域の魅力ある資源を再発見し、発信する取り組みが始まっています。当社の強みを活かしてエリアにおける観光振興や地域活性化に貢献できるよう、地域の皆様と連携していきます。

### 「TWILIGHT EXPRESS 瑞風」で美しい日本の姿を再発見する特別な旅を提供します

2017年春に運行開始を予定している「TWILIGHT EXPRESS 瑞風」は、2015年3月まで運行されたトワイライトエクスプレスの伝統を受け継ぎます。

日本海や大山、瀬戸内海の多島美などの車窓からの景色をお楽しみいただくとともに、沿線の途中駅に立ち寄り、地域の歴史や文化に触れていただきます。

TWILIGHT EXPRESS  
瑞風 車両イメージ



HP <http://twilightexpress-mizukaze.jp/>

日 程：1泊2日の片道タイプと2泊3日の周遊タイプをご用意し、1日1回立ち寄り観光を実施します。

始発・終着駅：旅は、大阪・京都、下関の各駅から始まり、下関・京都・大阪に至ります。

運行ルート：山陽本線経由と山陰本線経由をご用意します。

立ち寄り観光とともに、旅程の途中において沿線でのおもてなしや沿線の魅力を発信するイベントもご用意します。

#### 運行路線



### 人的ネットワークを活かして、山陰の隠れたいいものを発掘、発信していきます

2014年7月、山陰エリアの優れた地域資源を再発見・再評価し、地域内外に発信し地域活性化に活かしていくことを目的に、「山陰いいもの探県隊」を地域の皆様とともに結成しました。これまでに、公式ウェブサイトを立ち上げたほか、当社の強みである情報発信力と山陰エリアへのネットワーク力を活かし、大阪、東京、松江などで「マルシェ」を開催し、山陰エリアの魅力を発信してきました。

ここで蓄積された食材や工芸品、自然や風土、歴史・文化などさまざまな地域資源は、「TWILIGHT EXPRESS 瑞風」のコンテンツとしても提供される予定です。

‘15 6月

中海宍道湖大山圏域市長会・同経済ブロック協議会・山陰中央新報社・JR西日本(山陰いいもの探県隊)の共同で松江市内において「山陰いいもののマルシェ」を開催



HP <http://sanin-tanken.jp/>

### Voice

#### 社外からの一言



代表取締役社長  
**田部 真孝** 様

#### 山陰エリアにおいて、JRと一体となって、地域の豊富な資産をビジネスにつなげる取り組みを進めています

これまで、風光明媚で歴史や文化があり食べ物も美味しいといった山陰地域の魅力を、地元の者も十分にPRできていませんでした。このたび、JR西日本が企画した「山陰いいもの探県隊」の旗印のもと、私も隊員の一人として、そのような課題を地域全体で共有し、地域の魅力を広め、ビジネスにつなげる取り組みを進めています。JR西日本には、地域でのリーダーシップの発揮を期待しています。

とくに、「TWILIGHT EXPRESS 瑞風」の立ち寄り観光先に決まった「菅谷たらら」は、私の先祖が代々経営していました。日本の近代化に寄与した歴史や文化、人の営み、たたらに必要な水や風をはじめとする自然や風土などをトータルで感じていただきたいですね。

そして、瑞風が、地域を走ることを通じ、人・もの・情報といった地域のあらゆる魅力を線でつなぐとともに、長く愛され、地域をプロモーションする媒体機能を十分に果たしてもらいたいと思っています。